

Aipda Ferry Arizona Himbau Warga Sukamulya Untuk Perkuat Solidaritas Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Jul 17, 2023 - 19:29



Aipda Ferry Arizona Himbau Warga Sukamulya Untuk Perkuat Solidaritas Warga

SUKABUMI - Aipda Ferry Arizona, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya yang bertugas di Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, Aipda Ferry Arizona mengajak warga untuk saling tolong menolong dalam kehidupan sehari-hari. Senin (17/07/23).

Himbauan ini diberikan sebagai bentuk upaya memperkuat solidaritas dan persatuan di antara masyarakat Desa Sukamulya. Aipda Ferry Arizona menekankan pentingnya sikap gotong-royong dan saling bantu-membantu antarwarga untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan saling mendukung.

"Dalam kehidupan sehari-hari, mari kita saling tolong menolong. Baik itu dalam kebutuhan sehari-hari, penanganan masalah sosial, atau dalam situasi darurat. Ketika kita bersatu dan saling mendukung, kita akan lebih mampu menghadapi berbagai tantangan dan memperkuat keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ungkap Aipda Ferry Arizona.

Dalam sambangnya, Aipda Ferry Arizona juga menyampaikan beberapa contoh kegiatan tolong-menolong yang dapat dilakukan oleh warga, seperti membantu tetangga yang membutuhkan, memperkuat jalinan komunikasi, serta melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Hal ini diharapkan dapat membangun ikatan sosial yang kuat di antara warga Desa Sukamulya.

Warga Desa Sukamulya menyambut baik himbauan dari Bhabinkamtibmas mereka. Mereka berkomitmen untuk saling berkolaborasi dan memberikan bantuan kepada sesama warga. Kebersamaan dan semangat gotong-royong diharapkan dapat terus diperkuat, sehingga masyarakat Desa Sukamulya menjadi lebih solid dan tanggap terhadap kebutuhan serta keselamatan bersama.

Aipda Ferry Arizona juga mengimbau warga untuk terus menjaga kerukunan, menghormati perbedaan, dan membangun saling pengertian di lingkungan sekitar. Dengan adanya kebersamaan dan toleransi, Desa Sukamulya dapat menjadi tempat tinggal yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warganya.